



Le Groupe Babeau Seguin reprend le constructeur Elysées Océan

lundi 17 août 2015, par [lpe](#)

Constructeur de maisons individuelles contemporaines et traditionnelles depuis plus de vingt-cinq ans, ELYSEES OCEAN, basé à Vaux sur Mer (17) est spécialiste de la maison sur-mesure en Charente Maritime. Régulièrement primé par des prix d'architecture, ELYSEES OCEAN a par ailleurs su développer au fil des années une véritable expertise en programme de logements groupés pour le compte de collectivités et de bailleurs sociaux désireux de répondre aux contraintes de la loi SRU sans dénaturer leur patrimoine et la qualité de vie de leurs habitants.

ELYSEES OCEAN emploie 11 personnes et prévoit pour l'exercice en cours un chiffre d'affaires supérieur à 8 millions d'euros. La direction sera assurée par l'actuel président, Frédéric Coustere qui sera également actionnaire de la société.

Maisons BABEAU SEGUIN (société créée en 1982 et basée à Troyes) entend développer l'activité d'ELYSEES OCEAN par l'ouverture prochaine de nouvelles agences, le lancement d'une gamme de maisons destinées aux primo accédants et investisseurs.

Par cette acquisition, Maisons BABEAU SEGUIN continue son expansion géographique s'étendant désormais sur 26 départements au travers de 10 filiales régionales et 12 marques, renforçant sa place de 3e acteur national de la construction de maisons individuelles. Le groupe BABEAU SEGUIN, malgré un marché de la construction très difficile, annonce par ailleurs des résultats exemplaires et un carnet de commande en très forte hausse depuis 2014.